

Apuesta gobierno de Nicaragua por la paz y la reconciliación nacional



Managua, 11 jun (RHC) El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional apuesta por la paz y el entendimiento como claves para que Nicaragua retome la senda del progreso, aseguró en un comunicado.

En el texto el gobierno recuerda las dificultades enfrentadas por las familias nicaragüenses para trascender las tragedias desatadas por la ola de violencia que acompañó al intento de golpe de Estado de abril de dos mil 18, y cuánto contribuyó a superar esa situación desde su papel de representante de las mayorías.

El documento del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional destaca además la necesidad de superar el dolor o la justa ira, en referencia a los ciudadanos con crímenes probados que fueron beneficiados por la Ley de Amnistía aprobada por la Asamblea Nacional el ocho de junio.

De acuerdo con la disposición legal, todas las personas detenidas por su participación en la intentona golpista, que dejó cerca de doscientos muertos, serían amnistiadas de manera inmediata.

Igualmente, el Gobierno de Nicaragua, en cumplimiento de la reciente Ley de Amnistía, concedió la libertad a un grupo de 56 personas, quienes cumplían sanciones por su participación en hechos de violencia y terrorismo.

Una nota del Ministerio de Gobernación informó que los presos por su participación en el entorno de violencia que caracterizó el intento fallido de golpe de Estado, entre abril y julio de 2018, fueron entregados al Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR).

El comunicado precisa que el CICR trasladó a las 56 personas hasta sus domicilios y las entregó a sus familiares.

Este lunes, fecha en que entró en vigor la Ley 996 de Amnistía aprobada el sábado por la Asamblea Nacional (parlamento), otro medio centenar de personas encarceladas por los mismo motivos fue puesto en libertad.

Con estas excarcelaciones el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional cumple con antelación el plazo de 90 días que, de manera unilateral, aprobó en marzo para sacar de las instalaciones del sistema penitenciario a todos los implicados en los referidos hechos.

Con la Ley de Amnistía, la decimocuarta aprobada en Nicaragua a partir de 1980, el Gobierno dio un paso hacia la paz y la reconciliación en este país centroamericano, quebrantadas por el intento de la derecha de acceder al poder siguiendo las pautas del golpe suave diseñado a fines del pasado siglo por el politólogo estadounidense Gene Sharp.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193168-apuesta-gobierno-de-nicaragua-por-la-paz-y-la-reconciliacion-nacional>



Radio Habana Cuba